

Presidente de México resalta necesidad de un cambio de régimen en el país



C. México, 12 ene (RHC) El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, afirmó que ya comenzó la [Cuarta Transformación](#) de la vida pública, que según dijo no constituye un cambio de gobierno sino de régimen.

En su discurso en las montañas de Guerrero, donde lanzó el programa de aumento de las pensiones a jubilados y ciudadanos de la tercera edad, el primer mandatario afirmó que la corrupción es la causante de la pobreza en el país.

López Obrador prometió acabar con ese flagelo y con los lujos en el gobierno, además, utilizar en favor de la población todo el dinero que se ahorre para apoyar al pueblo mexicano.

Anunció que se venderán 80 aviones y helicópteros usados para el servicio de los altos funcionarios públicos, y reafirmó que no puede haber gobierno rico con pueblo pobre.

Recordó que ya se bajó el salario de los altos funcionarios y se aumentó el de los obreros, lo que constituye un aumento del sueldo mínimo en 16 por ciento por primera vez en 30 años. (Fuente: [PL](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/180862-presidente-de-mexico-resalta-necesidad-de-un-cambio-de-regimen-en-el-pais>



Radio Habana Cuba